

# 開花



佐倉市立臼井南中学校  
3学年だより  
第5号  
令和7年10月1日

## 「行事も進路も本格的に」

猛暑の夏も過ぎ去り、朝晩は涼しさを感じることができる季節となってきました。校内では、南陽祭に向けてどの学年、どのクラスも合唱練習に熱が入っています。3年生の曲は難易度も高く、苦勞していることでしょう。クラスごとに課題も異なります。

ただ、そんな時間も無限にあるわけではありません。いつかは終わりが来てしまいます。行事というものは、練習の中で悩んだり、苦しんだり、上手くいって喜んだりする時間がみなさんの「特別な時間」となって心に残っていくのだと思います。中学校生活最後のクラスで臨む行事。悔いの残らないよう、残りの練習を大切にし、当日はホールいっぱい素敵に歌声が響き渡ることを願っています。

さて、今週から10月に入りました。10月は「進路の月」といっても過言ではありません。実力テストの結果が返ってきて、前期の通知表も配布されます。そして、大切な三者面談もあります。急かすつもりはありませんが、志望校決定までの時間も迫ってきています。まずは、自分の意志を持ち、保護者や先生方に伝えることが大切です。もちろん周りの声に耳を傾けることも大切です。

学習面では、学校の授業と入試対策の勉強を両立しなければならないのは大変なことです。時間を決めて勉強する、優先順位を明確にする（これは個々に変わってくると思います）などして1日1日を大切にしていきましょう。これから行われる第2回進路説明会では、入試について具体的な内容が話されますので、よく聞いて理解し、今後の手続きがスムーズにいくようにしてください。

今後学校説明会が予定されている高校も多くあります。夏休みに訪問できなかった学校で、志望校として考えている場合は必ず参加しましょう。実力テストでは、さらに皆さんの力が伸びていることを期待しています。

進路は自分で決めるもの、自分でつかみ取るものです。もちろん不安は皆が持っています。しかし、不安を少しでも消して挑めるようにすることこそが、今取り組むべきことです。全員の進路が決まるまで、あと5か月、助け合いながらがんばりましょう！！

### 10月の予定



1日（水）生徒会役員選挙  
3日（金）第2回進路説明会  
7日（火）生徒委員会（前期最後）  
8日（水）南陽祭中間発表会  
9日（木）職員会議、全校評議会  
10日（金）第3回実力テスト

17日（金）前期通知表  
21日（火）生徒委員会（後期スタート）  
24日（金）南陽祭  
27日（火）三者面談（～31日）

※10月の口座振替は3日（金）です。  
準備をよろしくお願いいたします。





# 保育実習

青葉保育園の子どもたちと交流しました！

